

Denuncian complot político contra Rusia mediante el deporte



La Habana, 17 jul (RHC) La campeona olímpica rusa (2004) en salto largo Tatiana Lebedeva denunció este domingo un complot contra Rusia a través del deporte, a fin de vetar la presencia de ese país en las Olimpiadas de Río-2016.

Deportistas y directivos reaccionaron airados por la publicación de una misiva del jefe de la Agencia Antidopaje de Estados Unidos (WADA) al titular del Comité Olímpico Internacional (COI) Thomas Bach, en la que se pide eliminar a los atletas rusos de las Olimpiadas de Río y de los Juegos Paralímpicos.

Resulta un esquema premeditado que se ejecuta paso a paso, y comenzó desde la Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo. Es una guerra donde el deporte se usa como parte de la política, declaró Lebedeva a la publicación especializada Russkiy Sport.

Opinó, por otra parte, que la Asociación Internacional Antidopaje asumió el papel de subcontratista, cumplió las encomiendas de las federaciones internacionales y del COI, pero se fue a la cima y presiona ahora a esas organizaciones.

Afirmó la también miembro del Comité Social del Senado (Consejo de la Federación) que con ello no ganan el deporte, ni los espectadores y patrocinadores.

Consideró que tras cada una de esas maniobras mueren las esperanzas y podrían darse sorpresas, en cuanto a apartar de las olimpiadas a nuestros deportistas, dijo la atleta emérita.

El titular del comité de cultura física, deporte y juventud de la Duma estatal Dmitri Svishev catalogó la misiva al COI de una operación paramilitar dirigida a desacreditar al deporte ruso.

Indicó que si no se trataba de una provocación mediática estamos frente a una operación de descrédito y para ello no necesitan hechos, sino informantes provocadores que circulan bajo cualquier pretexto informaciones alejadas de la realidad, sostuvo.

Lamentó Svishev que ni a la USADA ni al COI les interesen el destino y futuro de los deportistas rusos. Solo interesa apartar nuestro equipo como parte de las sanciones, el deporte incluido, aseveró el diputado.

Según un artículo del periódico New York Times, representantes de agencias antidoping de unos 10 países y 20 grupos de deportistas exigen la eliminación de Rusia de las Olimpiadas de Rio de Janeiro. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/100174-denuncian-complot-politico-contra-rusia-mediante-el-deporte>



Radio Habana Cuba